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Beitrag von „jome“ vom 13. November 2007 um 22:14

Ich persönlich wäre sehr dankbar wenn derartige Bilder nicht mehr direkt angezeigt werden.
Ein Link zu entsprechenden Medienberichten sollte ausreichen um etwaiges
Informationsinteresse zu befriedigen.

Mir ist klar daß tagtäglich Menschen im Straßenverkehr verletzt werden oder leider das Leben
verlieren, das Ausblenden derartiger Bilder wird das sicher nicht verhindern.

Aber ich finde das dem Voyeurismus, den solche Bilder leider auch hervorrufen, hier im Forum
nicht unbedingt noch die Hand gehalten werden sollte.

just my 2 Cent...

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8178-audi-r8/?postID=122815#post122815
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